

## Individuelle Leistungskurve (Teil 1)

In meiner Praxis bekomme ich zur Zeit häufig Tauben vorgestellt die aus unerfindlichen Gründen das Leistungsniveau des Vorjahres nicht erreichen. Auch sind dabei Tiere die die Erwartungen des Züchters einfach nicht erfüllen, obwohl Genetik und Versorgung stimmen. Sie kommen regelmäßig zu spät vom Flug zurück.

Tauben, die auf Ausstellungen im letzten Jahr erfolgreich waren, erreichen bisher oft nicht die erforderliche Preiszahl.

Bei der Untersuchung lässt sich das gesamte Spektrum der möglichen Erkrankungen finden. Von Atemwegsproblemen über hochgradige Kokzidiosen bis zu Wurmbefall. Auch Darminfektionen mit E.Coli-Bakterien, wurden diagnostiziert. Nicht angepasste Fütterung ebenso wie gestörter Wasserhaushalt wurden festgestellt.

Lassen sich die Ursachen finden, können die Probleme meist noch behoben werden.

Anders sieht es aus, wenn die Tauben gesund sind, wenn sich auch nach intensiver Untersuchung kein Hinweis auf eine leistungsbeschränkende Erkrankung finden lässt.

Diese Tauben haben dann oft alle Anzeichen der Hochform, wie schuppenfreie Haut über der Brustmuskulatur, intensiver Federglanz, Fettfleck, kräftiger Puls...

Hier lässt sich als Ursache für mangelnde Leistungen bestenfalls noch ein Fehler in der Motivierung finden. Häufig ist es aber so dass die Taube an die Grenze ihrer individuellen Leistungsfähigkeit gekommen ist.

... wird fortgesetzt

© Dr. Just